

La Asociación “Yo Cuido” de Villa Alemana, dedicada a mejorar la calidad de vida de cuidadores informales de personas en situación de dependencia, discapacidad, enfermedad grave y/o condición diferente, con cerca de tres años de existencia en la comuna, nunca postuló a un fondo concursable, hasta ahora.

Con el apoyo brindado por la nueva Unidad de Asesoría en Proyectos Comunitarios, creada por el Municipio de Villa Alemana, se informaron, motivaron y postularon al fondo 6% del Fondo Nacional de Desarrollo Regional FNDR, proceso del que resultó beneficiada, adjudicándose recursos para la realización del proyecto “Emprendimiento y sostenibilidad para cuidadoras y personas de cuidado en sus hogares”.

Anuncio Patrocinado

Virginia Aguirre, presidenta de Yo Cuido, explicó que con los recursos adquirirán 6 máquinas sublimadoras y estampadoras que les permitirán potenciar su imagen corporativa y emprender con productos, apoyando con esto a las cuidadoras que se dediquen a estas labores, a través del traspaso de la maquinaria en comodato.

“El apoyo que tuvimos desde la Municipalidad fue fundamental para ganar el proyecto. A Sebastián (De la Barra, encargado de la unidad) cada vez que pude me arranqué, lo llamé y molesté hasta altas horas de la noche. Me orientó cómo postular, qué documentos son esenciales, de qué manera se puede realizar mejor la postulación, me asesoró al 100%”, declaró Virginia Aguirre al ser consultada por la asesoría de la nueva repartición municipal, creada en septiembre de este año.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Sebastián De la Barra, encargado de la Unidad de Asesoría en Proyectos Comunitarios, perteneciente al Departamento de Organizaciones Comunitarias de la Municipalidad de Villa Alemana, explicó que, en poco más de tres meses, cerca de 60 organizaciones sociales, entre territoriales y funcionales, se han acercado a la nueva oficina municipal con la finalidad de obtener orientación respecto de la postulación a proyectos estatales.

El profesional aclaró que “no es armarles el proyecto, sino empoderarlos, que ellos aprendan cómo poder formular proyectos, cómo conseguir financiamiento para que, el día de mañana, si se abre otro fondo estatal, tengan las herramientas para poder hacerlo ellos mismos”.

“Hoy día en esta política participativa, de cogestión, para nosotros es muy importante que los vecinos postulen a proyectos bajo sus reales necesidades”, precisó la alcaldesa de Villa Alemana, Javiera Toledo, y en ese sentido agregó, “lo que ellos necesitaban era asesoría técnica para que no se caigan sus proyectos, que estén muy bien hechos para que veamos el resultado que vemos hoy día en Villa Alemana, donde de los treinta y tanto (beneficiados), cinco por lo menos estaban asesorados y eran cinco lugares donde antes no ganaban proyectos”, precisó.

La Asociación “Yo Cuido” se adjudicó 1 millón 919 mil 520 pesos para la realización de su

proyecto, el monto es parte de los más de 117 millones de pesos que se asignaron desde el Gobierno Regional a proyectos liderados por organizaciones villalemaninas.

Junta de vecinos La Hermandad y su proyecto de Observatorio Comunitario de Astronomía y Turismo para Villa Alemana

Otras de las organizaciones sociales beneficiadas por el fondo 6% del Fondo Nacional de Desarrollo Regional fue la Junta de Vecinos La Hermandad de Peñablanca, que se adjudicó 3 millones 478 mil 450 pesos para su proyecto “Conociendo Nuestras Estrellas”.

La organización, desde 2018 lidera un proyecto de construcción de un Observatorio Astronómico Comunitario de Astronomía y Turismo, para ello, con los fondos de sus propios socios (120) compraron un telescopio, a él sumará un segundo que adquirirán con los fondos adjudicados.

Danitza Pecarevic, directora del Observatorio Astronómico de la Junta de Vecinos La Hermandad, explicó que el nuevo telescopio es “mucho más potente en cuanto al aumento y es más luminoso, podemos observar objetos más tenues o menos brillantes”.

La Profesora de Física, manifestó que, tras una reunión sostenida por la alcaldesa de Villa Alemana, Javiera Toledo, con la directiva de la Junta de Vecinos La Hermandad, la autoridad se comprometió a enviar personal para obtener la asesoría y postular a fondos estatales.

Si bien, la Junta de Vecinos La Hermandad, presentó su postulación de manera independiente, Pecarevic, destaca la labor de Sebastián De La Barra, “lo que hizo fue explicarme, comentarme, contarme cómo eran los procesos, cuáles eran los fondos que estaban abiertos, lo que fue de mucha ayuda, porque yo nunca me había metido en estos temas”. Para esta profesora de Física la ayuda resultó vital porque me explicó “cómo se postulaba, lo que no era nada difícil. Me abrió el mundo de poder conocer estos fondos en los cuales podíamos postular”.

Jorge Morales, presidente de la Junta de Vecinos La Hermandad, explicó que el proyecto de un observatorio para la Junta de Vecinos La Hermandad, surge con el fin de acercar la ciencia a la comunidad y con este fin, es que los recursos del fondo del 6% del FNDR también irán destinados a la realización de talles, cuyo público objetivo son los niños y niñas de la comuna.

Morales detalló que el observatorio, cuyo objetivo principal es difundir la ciencia astronómica, si bien nace de la mano de la junta de vecinos, sus servicios estarán

Organización de cuidadores de Villa Alemana se adjudicó fondos para potenciar su trabajo

disponibles para toda la comuna.

Respecto de la nueva Unidad de Asesoría en Proyectos Comunitarios creada por el municipio, el dirigente la calificó como ideal “eso es muy bueno, porque tenemos a quien acudir”. Morales explicó que aspiran construir una cúpula astronómica y para ello realizar los planos “es plata, que nosotros no tenemos, pero si tenemos el municipio (cambia la situación). La idea es hacer los planos y presentarlo, a lo mejor, a un (fondo) Presidente de la República”.

La nueva Unidad de Asesoría en Proyectos Comunitarios, perteneciente al Departamento de Organizaciones Comunitarias de la Municipalidad de Villa Alemana, funciona en el segundo piso del Edificio Consistorial. Las organizaciones sociales de la comuna, entre ellas las funcionales y territoriales pueden enviar sus requerimientos y consultas al correo asesoriaenproyectos@villalemana.cl. Por la contingencia sanitaria las asesorías se deben agendar.



Organización de cuidadores de Villa Alemana se adjudicó fondos para potenciar su trabajo



Organización de cuidadores de Villa Alemana se adjudicó fondos para potenciar su trabajo



y tú, ¿qué opinas?